Hemeroteca Suscribete Clasificados Miércoles, 19 octubre 2016 Cartelera TV Tráfico Identificate o Registrate

Levante EL MERCANTIL VALENCIANO

 Valencia
 Castelló
 Alicante

 19 / 18°
 21 / 17°
 23 / 18°

Menú

| C.Valenciana | Más noticias Deportes Economía Opinión Cultura Ocio Vida y Estilo Participación Multimedia Suscriptor | Menú principal Valencia Castelló Safor Ribera Costera-Vall-Canal Camp de Morvedre L'Horta Marina Más Comarcas Sucesos MUNICIPIOS La paraula del dia

EN DIRECTO Sigue el Pleno del Congreso de los Diputados que debate la reforma de la Ley Electoral

Levante-EMV » Comunitat Valenciana

0 1.3К

Salud

## Sanidad recuerda que las farmacias pueden dar cita desde 2012 para el centro de salud

Disponen de una plataforma con la que pueden concertar una consulta en atención primaria o enfermería

EP/LEVANTE-EMV.COM | VALENCIA | 19.10.2016 | 15:38

La Conselleria de Sanidad ha explicado hoy, a raíz de la "perplejidad" mostrada por el Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (Cecova) ante la intención de este departamento de confiar a las farmacias las citas para vacunar de la gripe a los grupos de riesgo, que existe desde 2012 una plataforma para que las oficinas de farmacia pidan cita en enfermería y atención primaria, y la novedad es que este año se les ha pedido colaboración en la campaña de la gripe.

Fuentes del departamento que dirige Carmen Montón han explicado que esta plataforma, similar a la que se utiliza para pedir cita en los



Un centro de salud de atención primaria en Valencia. **Fernando Bustamante** 

centros de salud a través de Internet, ha permitido dar desde 2012 en torno a 1,3 millones de citas en centros de salud desde las farmacias relacionadas con distintos motivos.

Ahora, la novedad es que se va a aprovechar para concertar citas de cara a la campaña de la gripe, que arranca la próxima semana, de modo que, cuando un farmacéutico vea a una persona que forme parte de los considerados grupos de riesgo, pueda concertarle directamente la cita en el centro de salud para vacunarse, garantizando siempre la confidencialidad, han indicado las fuentes.

El Cecova había manifestado en un comunicado desconocer "cómo accederán las oficinas de farmacia a la agenda de las enfermeras para programar las visitas en los centros de salud" y ha mostrado su asombro por el hecho de que el Consell "confíe la gestión de este proceso a empresas privadas".

Compartir en Facebook Compartir en Twitter

Temas relacionados: Carmen Montón Centros de salud Farmacia Gripe Médicos Sanidad

Últimos vídeos de la C. Valenciana

Lo último Lo más leído

1. Investigan por corrupción al exalcalde de Sagunt

- y diputado Alfredo Castelló

  2. Felipe González, colgado cabeza abajo en el
- PSPV de Torrent

  3. El Congreso aprueba ampliar el permiso de
- 4. La fallecida en el choque de Dénia era festera en
- 5. Juan Roig: "Cuando uno fallece no se puede llevar el dinero a ningún otro sitio"
- Sanidad recuerda que las farmacias pueden dar cita desde 2012 para el centro de salud
- "No quería que fuera elaño que tuve cáncer, sinoel año que hice otras cosasy, además, tuve cáncer"
- Talan los árboles de una parcela municipal para instalar un circo
   Una madre de Alberic encierra a su hija en el
- coche para irse al bar